
Die Anfrage der Fraktion Aufbruch! im Rat der Stadt Sankt Augustin vom 05.09.2013 
(Drucksachen-Nr: 13/0259), Betreff: Folgenutzung Feuerwehrhaus Buisdorf, wurde 
durch die Verwaltung mit Schreiben vom 13.09.2013, schriftlich beantwortet. 


